

## Regresa el momento mexicano con el alza de la calificación por parte de S&P

(Extractos)

MARICARMEN CORTES: Empezamos el programa con una excelente noticia, bueno dos, ya mañana se confirma que se promulga la reforma energética, pero Standard and Poor's elevó la calificación de la deuda mexicana de BBB a BBB+, un escalón, es una buena noticia, lo sorprendente es que no la sube solo por la reforma energética, sino por la fiscal, ahí sí me sorprendió porque considera que es positiva, yo creo que esta buena noticia porque mientras sea mejor sea la calificación de la deuda de México, de la deuda soberana, menor es el costo de financiamiento no solo para el gobierno, sino para las empresas, porque esto arrastra a todo el país, reduce el riesgo México, pronostica Standard and Poor's que va a haber una mayor inversión, que haber un mayor crecimiento de la economía, aunque reconoce que el efecto de la reforma energética no va a ser en el 2014.

MARCO ANTONIO MARES: Sí efectivamente con esta revisión al alza de la calificación que tiene México por Standard and Poor's se inicia lo que podría ser un cambio fundamental para la economía mexicana, las perspectivas que tienen las calificadoras respecto de la deuda soberana de México es muy importante, no solamente por el reconocimiento implícito como por el efecto práctico que tiene en términos crediticios para nuestro país. Pero por el otro lado creo que también es importante destacar que al final de cuentas reconocen lo que ya el Fondo Monetario Internacional, en su última revisión que hizo aquí de las condiciones que tiene la economía para ver si restablecía y ratificaba o no, esta línea de crédito flexible que tiene México desde hace un par de años.

(...)

JOSE YUSTE: Desde luego que esta es la nota por mucho del día, porque sí ya se empieza a reflejar en las agencias calificadoras. Hoy en esta agencia Standard and Poor's la que califica la deuda de varios países, se nota esta mejoría de BBB+ y estamos ya a un escalón de las A's, que bueno, se está tomando el temas de la reformas, particularmente la reforma energética, y la reforma fiscal, y pues tenemos otra vez el mexican moment, tenemos este momento de México, se está volviendo al país a ver como atractivo no solo por los inversionistas internacionales sino para los propios nacionales.